



## Relación con empresarios

Señor Director:

Este jueves a las 15 horas sostuve una reunión con la vicepresidenta de la Cámara Chilena de la Construcción, Jacqueline Gálvez, y el comité de Vivienda Nacional de ese organismo, en un esfuerzo conjunto para poder reactivar el sector inmobiliario. Este tipo de reuniones se han hecho normalmente durante años, porque estamos trabajando en conjunto para solucionar el mismo problema: el déficit habitacional. Desde este ministerio hemos impulsado una serie de acciones y medidas que buscan apoyar al mundo empresarial, ya que como lo digo en cada uno de mis discursos, "sin empresas es imposible construir viviendas".

Entre las iniciativas que buscan apoyar a este sector económico y que hemos impulsado está el Fogaes; el aumento de los subsidios según el alza en los costos para proyectos habitacionales; el ajuste de los montos de los contratos urbanos por el alza de materiales y de mano de obra; el préstamo especial DSI9; y el anuncio de la adquisición de cinco mil viviendas, a través del subsidio DSI.

Si ha existido algún tipo de llamado de mi parte, este ha tenido como fin apoyar a las empresas, ya que la banca ha puesto diferentes obstáculos para prestarles dinero a las inmobiliarias, viéndose imposibilitadas de seguir o comenzar nuevos proyectos habitacionales, un reclamo que comparten las empresas.

Es por esto que me extraña que el titular principal de este diario, del pasado viernes, señale: "Presidente Boric llama a mejorar relación con empresarios, pero críticas de Monsalve y Montes evidencian contradicción". Argumento que no se entiende cuando al interior del diario se hace una nota periodística señalando que, como ministro de Vivienda, respaldo el llamado del propio mandatario. Una crítica a la banca por no facilitar el acceso al crédito a empresarios no puede ser visto como una contradicción, sino como lo que se ha señalado: un llamado a ser partícipe de la reactivación económica que Chile requiere y colaborar como parte de una sociedad que los necesita.

**CARLOS MONTES CISTERNAS**

Ministro de Vivienda y Urbanismo